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„Wir sind VIELE…!“ 

Liebe Leserin, lieber Leser, 
einen WUNDER-vollen „Guten Morgen!“ und „LICHT über alle Grenzen!“ 
Jetzt weiß ich, dass es richtig ist, Ihnen bereits heute wieder zu schreiben. 

Manchmal bin nämlich auch ich mir nicht ganz sicher, was meine „Obere Leitstelle“ und 
meine Himmlische Redaktion von mir erwarten. 

Ist schließlich gar nicht so einfach, bei diesen immer machtvoller bergauf stürmenden 
Energien all ihre Andeutungen und Hinweise richtig zu verstehen… 

  

Immer wieder hatte ich heute Nacht einen einzelnen Satz gehört: „Wir sind VIELE!“ 
 „Aha“, dachte ich im Halbschlaf, „das soll wohl die neue Überschrift für den nächsten Blog 
sein!“  Denn es stimmt: 
 
Immer deutlicher war mir in letzter Zeit bewusst geworden, wie viele von uns auf 
Posten sind und ihr LICHT hoch halten! 
 
Immer öfter werden wir auf die eine oder andere Weise göttlich zusammengeführt, um 
uns unserer LEUCHT KRAFT bewusst zu werden und unser Inneres LICHT zu verbinden. 
Denn wir sind alle eins! 

  

Bereits gestern Abend hatte ich den neuen Text von Judith Kusel gefunden, der mich 
sehr berührte. Weil ich mich so verstanden fühlte. 
 
Und weil ich erkannte, wie WUNDER-voll göttlich geführt unser aller Zusammen-SPIEL 
im Hier und Jetzt auf GAIA orchestriert wird! 

Die Worte dieser Botschaft sind so Herz-erwärmend, dass ich sie mir kopiert habe, um 
mich immer neu daran zu erfreuen. 

  

Als ich noch einmal genauer schaute, sah ich, dass Judith hier die WAHRHEIT eines 
Mannes weitergegeben hat, von dem ich noch nie gehört hatte: Brian Piergrossi ist sein 
Name. 
 
Aber dann musste ich lächeln. Judith schreibt gleich zu Beginn: „Dies wurde mir über 
Estelle und die Heart Space Community zugesandt“ 
 
Meine Himmlische Redaktion weiß sehr genau, welche „Kurven“ sie mich hier führt. 
 
Nicht genug damit, dass wir, die wir die Göttliche WAHRHEIT, das Göttliche LICHT und 
die Göttliche LIEBE auf unseren Webseiten hoch halten und miteinander in liebevoller 
VERBUNDENHEIT zusammenarbeiten - 

Diejenigen, die diese heiligen, heilenden Texte schreiben, werden ebenso - göttlich 
geführt – mit einander „verhäkelt“ und verknüpft. Die WUNDER-vollen Worte von Brian 
Piergrossi sind ein perfektes Beispiel dafür! 

https://www.christine-stark.de/blog/1806-wir-sind-viele-2


 Auch Sie, liebe Leser, haben Ihren wichtigen Anteil an dem Ganzen! Denn ohne 
„Zuhörer“ macht auch das beste Orchester wenig SINN! 

 
Wie gut, dass Max und Mascha den Text von Judith auf ihren Blog übernommen haben! 
Wie berührend, dieses Göttliche Zusammen-SPIEL reiner Herzen zu sehen, die diese 
gesegnete, segnende NAHRUNG für die SEELE weiterreichen. Sooo schön! 

Hier nun der Text, der mich so sehr freut! Weil es die WAHRHEIT ist: 

Liebe das Ganze, weil das Ganze Liebe ist: Judith Kusel: EINE SPIRITUELLE 
VERSCHWÖRUNG (liebe-das-ganze.blogspot.com) 
  

Als ich weiter durch die neuen Meldungen dieses besonderen Tages kletterte, fand ich 
einen zweiten Text, der mich sehr berührte. Auch ihn habe ich mir kopiert und werde 
ihn bestimmt öfter lesen. 

Weil er genau den Punkt trifft, den ich am liebsten nicht sehen würde… 

Die Worte von Maria sind geradezu BALSAM für meine Seele, die zwischen „Ich möchte 
aber“ und „Ich würde so gerne“ und „Du weißt doch, dass es um mehr geht…“ hin und her 
schwanken. 
 
Wie lieb und wie ehrlich von Jennifer Crokaert anzudeuten, dass es ihr wohl auf ihre 
Weise ähnlich geht. In ihrem kurzen Vorwort schreibt sie: „Dies ist ein Thema, mit dem 
auch ich selbst ringe, also macht es absolut Sinn, dass es jetzt kommt.“ 
  

Gott, was war ich froh, diesen Text zu finden! Gestern war es besonders schlimm 
gewesen: 

Die Energie Ladungen und das damit verbundene PLASMA hatten dafür gesorgt, dass 
mein lieber Körper-Kumpel einen „Buddha Bauch“ hervorbrachte, der sich absolut 
nicht mehr kaschieren ließ. 
 
Ich gebe ja zu, dass ich manchmal etwas mehr esse, aber doch nicht so! Abgesehen 
davon, dass mir immer wieder gesagt worden war, mein lieber Körper wisse genau, was 
er braucht und ich möge seiner Weisheit vertrauen… 

Neulich war ich so verzweifelt, dass sogar Ashtar sich veranlasst sah, mir in einer 
persönlichen Ansprache ins Gewissen zu reden. 
  

„Geliebte Christine, 
geliebte Tochter des Lichts, Ashtar spricht! 
 
Ich komme heute zu Dir, um Dir zu sagen, dass es in diesen Tagen um mehr geht, als um 
persönliche „Eitelkeiten“. 
 
Ich komme, um Dir zu sagen, dass alles gut ist, wie es ist. 
Dass Du gut bist, so, wie Du bist. 
 … 
Wir sehen sehr genau, wie extrem anstrengend diese Tage für Euch sind. … 
Dies sind die Tage, die die ERDE und Euer aller Leben vollkommen verändern werden. 
 

https://liebe-das-ganze.blogspot.com/2022/11/judith-kusel-eine-spirituelle.html
https://liebe-das-ganze.blogspot.com/2022/11/judith-kusel-eine-spirituelle.html


Der Körper ist weise. Er weiß schon, was er tut. … 
Vertraue drauf: Alles kommt zu Dir zur rechten Zeit! 
 
Loben und Danken sind gute Möglichkeiten, auf sanfte Weise machtvolle Veränderungen 
zu bewirken. Und Segnen! 
 
Du leistest viel, geliebte Freundin. Mehr, als Du ahnst! Mehr als Dir bewusst ist! 
 
In LIEBE und LICHT, 
ICH BIN Ashtar, 
Dein Freund aus Kindertagen. Es sei! 
 
 
Ashtar hat mich gebeten, Ihnen die Teile seiner Botschaft weiterzugeben, die auch für 
Sie hilfreich und wichtig sein könnten. 

Seine liebevollen Worte, die er mir bereits vor zwei Tagen ganz überraschend 
zukommen ließ, haben mich natürlich getröstet und mir weitergeholfen. 

  

Und nun die Botschaft von MARIA, die eine weitere Erklärung bedeutet, was da in 
WAHRHEIT gerade wirksam ist. 
 
Aber lesen Sie besser selbst! 

Jennifer Crokaert: Euer Ansehen verlieren – Es Ist Alles Da … 
  

Merken Sie, wie auch hier wieder mehrere LICHT Bringer mit einander „verhäkelt“ 
werden? 

MARIA hat die Worte gesprochen, Jennifer hat sie aufgeschrieben – und Yvonne 
Mohr hat sie übersetzt. Danach haben Rosi und Max – und gewiss noch andere – sie auf 
ihren Webseiten weitergegeben. 
 
Damit noch nicht genug: Auch Ashtar hat auf seine Weise mitgemischt. Wir sind wirklich 
VIELE! 

  

Zum Abschluss meiner heutigen Recherchen wurde ich noch auf den Glücks-Blog von 
Elke geschubst. Eigentlich suchte ich einen ganz anderen Beitrag. 

Stattdessen fand ich dort einen Text wieder, den ich – und auch Elke – vor einiger Zeit 
bei Karin Trott auf ihrer gesegneten LICHT Insel gefunden haben. Obwohl ich ihn 
bereits kannte, hat er mich auch dieses Mal zu Tränen gerührt. 
  

Was soll man dazu sagen? Wie es scheint, ist meine Himmlische Redaktion noch nicht 
am Ende ihrer „Häkeleien“ angekommen.  Denn auf Elkes Blog war der Text eben 
absolut nicht mehr auffindbar. 

Ich fragte mich schon, was das denn zu bedeuten habe? Und ob ich den Text an dieser 
Stelle gar nicht mehr erwähnen soll? Hätte ja sein können! Aber es fühlte sich nicht so 
an. Also weitersuchen! 

https://www.esistallesda.de/2022/11/21/jennifer-crokaert-euer-ansehen-verlieren/


Und tatsächlich: Da war er! Allerdings an ganz anderer Stelle! 

  

Wie es scheint, sollte unbedingt noch Sabine mit ihrem Sternennamen "Amira" mit in 
den heutigen Beitrag hinein gewebt werden. Na, dann… Erzengel GABRIEL wird wissen, 
warum! 
 
Hier nun, was Katharine Hepburn einst mit ihrem Vater erlebt hat: 
 
Eine herzberührende Geschichte von Katharine Hepburn aus ihrer Kindheit - Amiras 
Weisheitsperlen (amiras-weisheitsperlen.de) 
  

Für heute genug! 

Lassen Sie es sich gut gehen und seien Sie weiterhin behütet! 

Mit herzlichen Grüßen, 
Christine Stark 

22. November 2022 

 
PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf 
ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite  Blog 
(christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis: 
 
Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen 
akustisch für andere zugänglich zu machen. 

 

 

https://www.amiras-weisheitsperlen.de/2020/11/13/eine-herzberuehrende-geschichte-von-katharine-hepburn-aus-ihrer-kindheit/
https://www.amiras-weisheitsperlen.de/2020/11/13/eine-herzberuehrende-geschichte-von-katharine-hepburn-aus-ihrer-kindheit/
https://www.christine-stark.de/blog
https://www.christine-stark.de/blog

